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Rüti, den 14. Dezember 2017

im Anhang finden Sie eine Zusammenstellung der Einnahmen aus dem GT 
10, die aus den Jahresberichten der Verwertungsgesellschaften zu-
sammengetragen wurde.

Es fällt auf, dass bis 2014 nur die ProLitteris Einnahmen aus dem GT 
10 offenlegte. Im Jahr 2015 erscheinen dafür recht hohe Summen bei 
SUISA und Swissperform, welche evtl. die Beiträge mehrerer Jahre bein-
halten.

Daraus ergeben sich verschiedene Fragen, die hiermit an Ihre Verwer-
tungsgesellschaft gerichtet sind:

1. Wie teilt sich der Anteil Ihrer Verwertungsgesellschaft an den Ein-
nahmen aus der pauschalen Zwangsabgabe für Menschen mit Behinderungen 
auf die einzelnen Jahre ab 2010 auf?

2. Sollten solche Angaben zu den pauschalen Zwangsabgaben nicht schon 
aufgrund Art. 958c des OR und noch viel mehr bei Rechnungslegung gemä-
ss GAAP FER jeweils explizit in den Jahresberichten aufgeführt werden, 
auch wenn sie bei einer Schwestergesellschaft "parkiert" sind?

3. Wie erklärt sich, dass die SUISA und Swissperform höhere Beträge 
einfordern als etwa die ProLitteris, obwohl doch gerade Musik keiner 
Spezialnutzung für Menschen mit Behinderungen zu unterliegen scheint? 
(Dass es sich um Rechte an Filmmusik handle, steht nicht im Einklang 
mit den tiefen Anteilen der Suissimage oder mit der Verteilung der 
Einnahmen aus dem GT 10 an Radio-Institutionen.) Auf welchen "wissen-
schaftlichen Erhebungen"1 basiert der Tarif und seine Verteilung?

1 http://www.swisscopyright.ch/fragen-und-antworten/privatkopie-und-
leertraegerverguetung.html
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4. Wird sich Ihre Verwertungsgesellschaft dafür einsetzen, die Absätze 
4 und 5 aus Art. 24c des URG im Bundesbeschluss über die Genehmigung 
und Umsetzung des Vertrags von Marrakesch1 ganz zu streichen und damit 
auf eine Verlängerung des GT 10 zu verzichten? 

Mit freundlichen Grüssen

Hartwig Thomas

Interessengruppe Freier Zugang (IGFZ)

1 https://www.ejpd.admin.ch/dam/data/ejpd/aktuell/news/2017/2017-11-22/bbl-
marrakesch-d.pdf 
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